

Zeitschrift: L'ami du patois : trimestriel romand
Band: 31 (2004)
Heft: 126

Rubrik: Pages genevoises
Autor: [s.n.]

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. [Siehe Rechtliche Hinweise.](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. [Voir Informations légales.](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. [See Legal notice.](#)

Download PDF: 14.03.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Pages genevoises

Fribourgeois de l'extérieur

Cercle Fribourgeois de Genève :
ambiance chaleureuse et danse jusqu'au matin

Le Cercle Fribourgeois de Genève a invité récemment ses 558 membres à l'occasion de sa traditionnelle soirée choucroute. L'événement est raconté par une participante : Maryvonne Pittet. (article tiré de "L'Objectif" du 12.03.04.)

Ce ne sont pas moins de 350 convives, membres et amis du Cercle Fribourgeois de Genève, qui se sont retrouvés pour la traditionnelle soirée choucroute à la Salle des Fêtes de Carouge, merveilleusement fleurie pour la circonstance, en ce samedi 14 février.

**Mme Brunschwig Graf
parmi les invités**

Au cours de la soirée le Cercle Choral de la Ville de Genève, qui regroupe soixante-sept chanteurs et chanteuses a charmé l'assistance par l'interprétation parfaite d'un programme varié, exécuté avec infiniment de sensibilité. Dirigé avec talent et humour par M. Yves Roure, ce magnifique concert a rencontré un large écho et a été longuement ovationné.

Le président du Cercle, Bruno Savoy, leur a adressé félicitations et remerciements. Au début de la soirée il avait salué l'assistance et présenté les invités, dont Mme Martine Brunschwig Graf, conseillère d'Etat du canton de Genève et

conseillère nationale, M. Robert Kolly, président de l'Association Joseph Bovet, ainsi que les représentants des sociétés fribourgeoises du Giron de Genève et Nyon.

Mme Brunschwig Graf, Fribourgeoise d'origine, s'est félicitée de partager ces instants chaleureux avec ses compatriotes, alors que M. Robert Kolly a apporté le salut de l'A.J.B. en termes empreints de cordialité. Mme Chantal Mauron, marraine du drapeau a été fleurie tout comme Mme Maryvonne Pittet, qui quittait le comité après treize années d'activité et qui a reçu un diplôme de membre d'honneur. Un diplôme de membre honoraire a été remis à son époux, Emile Pittet. M. Gilbert Bersier, président d'honneur, a reçu un cadeau et a pris la parole, adressant des remerciements à chacun.

Le président a justement été récompensé pour son grand dévouement. Et c'est en musique que cette belle soirée s'est achevée grâce à l'orchestre Arpège qui avait déjà animé l'apéritif et qui a ensuite permis à tous de s'adonner au plaisir de la danse jusqu'au petit matin dans une chaleureuse ambiance.

Maintenir les traditions

Le Cercle Fribourgeois de Genève a été fondé en 1920, à ce jour il compte 558 membres. En plus de sa grande soirée, il organise une sortie à la date du « Jeûne Genevois », un voyage le jour de l'Ascension et ne manque en aucun cas la journée de rencontre de l'A.J.B. aux Colombettes. Chaque année, ce sont près de 80 enfants qui ont la joie de rencontrer saint Nicolas. Le Cercle

entretient des liens étroits avec les sociétés de l'A.J.B. et tout spécialement avec celles du Giron de Genève et Nyon. Il ne manque jamais de participer aux manifestations patriotiques de Genève, où son beau drapeau est toujours applaudi.

Depuis l'an 2000, le CFG est présidé par Bruno Savoy, originaire d'Attalens, jeune président dynamique et compétent aidé par un comité efficace, soit Claudine Barman, André Broye, Maurice Roulin, Gilbert Bersier, Roland Aebischer, Eliane Moret, Fernand Ducrest ainsi que Laurent Edder. Le but du CFG est de maintenir nos belles traditions ainsi que l'héritage culturel de notre canton d'origine, et de cultiver l'amitié et garder une vision optimiste et confiante en l'avenir. ■

